

Fecha 24.07.2019	Sección Economía	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

BlackRock: la inversión, frenada por inseguridad

JULIO GUTIÉRREZ

México sigue siendo uno de los países atractivos para las inversiones; sin embargo, factores como el cambio de administración y el repunte de los niveles de inseguridad a escala nacional provocan que los inversores mantengan cierta cautela hacia el país, aseguró ayer Vidal Lavin, responsable de Estrategias de Inversión en Acciones y Activos Alternativos en BlackRock México.

“Los inversionistas tomaron una posición de más cautela desde el cuarto trimestre del año pasado y lo mismo pasó en diversos mercados internacionales. También hubo un ajuste significativo en los mercados accionarios a escala global en el cuarto trimestre. Muchos de ellos ya se recuperaron, pero México se ha quedado en la parte de abajo.”

La inseguridad, agregó, ha provocado que las empresas tengan mayores costos, y eso es un tema que “cuesta mucho”, pues la industria en su totalidad debe invertir más para luchar contra la delincuencia. Que el gobierno combata ese fenómeno sería de gran apoyo para el entorno de confianza, enfatizó.

“Se debe trabajar mucho en la parte de la seguridad. Eso también inhibe, en parte, el consu-

mo. A todos nos afecta, pero el gobierno es el que debe dar las directrices de lo que hay que hacer. Lo que nos han manifestado las empresas en bolsa es que han tenido un alza en los costos por tener más seguridad. Es una parte fundamental en la que el gobierno debe tener mejor desempeño.”

BlackRock es una empresa encargada de realizar gestiones de inversión, y su matriz se encuentra en Nueva York. Es considerada la empresa más grande, a escala mundial, en temas de gestión, y sus activos están valorados en más de 5 billones de dólares. Cotiza en la bolsa neoyorquina y es de los grupos más influyentes en el mercado de valores.

Por otra parte, Vidal Lavin previó que el **Banco de México** (BdeM) hará un recorte de 25 puntos base a su tasa de interés este año, y pasará de 8.25 a 8 por ciento. En el siguiente se podrían hacer dos más, para situarse en 7.50. Así, dijo, el ciclo de alzas a la tasa de referencia ha terminado, pues hay indicadores, como la inflación, que ya se encuentran dentro del rango objetivo del BdeM.

Dados los indicadores mencionados, el directivo negó que el país esté por entrar en recesión, aunque, expresó, el dinamismo de la actividad económica muestra una mayor desaceleración a lo previsto.

